

Ressort: Vermischtes

Gedenkveranstaltungen zum Jahrestag des Verschwindens von MH370

Kuala Lumpur/Peking, 08.03.2015, 08:44 Uhr

GDN - In China und Malaysia hat es am Sonntag Gedenkveranstaltungen anlässlich des Jahrestages des Verschwindens von Flug MH370 gegeben. Es gebe keine Worte, die beschreiben könnten, was die Angehörigen der Opfer durchmachten, sagte der malaysische Premierminister Najib Razak in Kuala Lumpur.

Die Tatsache, dass es keinen endgültigen Beweis für ein Unglück - wie das Wrack des Flugzeugs - gebe, mache die Situation noch schwerer erträglich. Malaysia hoffe weiter, dass die Maschine noch gefunden werde. Flug MH370 war am 8. März 2014 auf dem Weg von Kuala Lumpur nach Peking mit 239 Menschen an Bord von den Radarschirmen verschwunden. Die Hintergründe sind weiter unklar. Ein am Sonntag veröffentlichter Zwischenbericht der Ermittler brachte keine neuen Erkenntnisse.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50994/gedenkveranstaltungen-zum-jahrestag-des-verschwindens-von-mh370.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619